

Beschreib. der Stadt Mühlhaus. 225

gegen Norden und so weiter um die Stadt herum gelegen sind. Demnach kommen hier zu betrachten vor:

1) Eigenrieden liegt auf $2\frac{1}{2}$ Stunde von der Stadt gegen Abend, unweit der Eichsfeldischen Gränze, in einer erhöhten Gegend, die einigermaßen mit Waldungen umgeben ist. Hat eine eigene Kirche und Pfarrer. Wenn und auf was Art dieses Dorf an die Stadt gekommen, ist aus keiner Nachricht einzusehen. Unweit diesem Dorfe gegen Mittag auf einer Anhöhe hat die Eigenrieder Burg gestanden; man siehet aber von dem daselbst gestandenen Gebäude noch wenig Rudera.

Eigenrieden.

2) Dörna lieget seitwärts Eigenrieden, auf 2 Stunden von der Stadt gegen Abend, und ist im Jahre 1302 von Günther und Friedrich von Salza an den Rath von Mühlhausen verkauft worden.

Dörna.

3) Holnbach liegt unweit Dörna auf $1\frac{1}{2}$ Stunde von der Stadt, und ist unbekannt, wenn es erbauet worden, und wie es unter Mühlhäusische Gerichtsbarkeit gekommen, außer, daß nur im vierzehenden Jahrhundert seines Namens gedacht wird. Die Kirche ist ein Filial von Dörna.

Holnbach.

4) Lengefeld lieget auf 2 Stunden von der Stadt gegen Nordwest. Man weiß eben so wenig von dessen Erbauung, oder wie

Lengefeld.